

【市内大会全日程終了…】

次の目標に向けてどう取り組むか！】

市内大会後半戦が終わりました。悪天候のために大きく日程が変わったところも多く、そのため修学旅行から一週間足らずという（しかも代休が二日間でした）大変厳しい日程の中行われた大会でしたので、ベストの状態に戻すことがなかなかできない中での大会となりました。そんな調整の難しい、厳しい条件の中でも、全力で頑張ってくれていた南部中のみなさんでした。もちろん、納得のいく結果が出せず、悔し涙を流していた仲間もいます。「準優勝」という結果が多かつたこと、あと一步という思いが強かつたのではないでしょうか。しかし、大会はこれで終わりではありません。むしろ、みんなが目指している

もの、最終的な目標に到達するためには、今回の結果は自分自身を見つめ直すよい機会となつたかも知れません。今回の結果をどう活かして次へつなげていけるかは、ここからのみなさん次第なのではないでしょうか。

本当の戦いはここから始まります。最後の最後、みんなが笑顔で追われるよう、気持ちを切り替えて、また一步ずつ仕上げていきましょう。

市内大会結果速報(団体戦の部)

優勝

男子バドミントン部 柔道部

女子バドミントン部 女子水泳部

男子テニス部

準優勝

水泳部 陸上部(総合・男子・女子) ソフトボール部 女子テニス部

サッカー部

第3位

男子バスケットボール部

【スタディーウィーク：期末テストに向けてどう取り組むか】

市内大会が終わったと思つたら、もう期末テストが目前に迫りました。今週はスタディーウィーク、勉強に集中するときです。そうは言つても、**普段から家庭学習がしっかりと習慣化されていたら、授業に集中できていれば、定期テストだからといって、特別不安になることはない**だろうと思います。実際はなかなか思うようにできないことも多い。それでも決して諦めず地道に取り組むことが大切なのです。

先生の言葉を思い出して、最後まで頑張り抜いてくださいね。みんなの努力に大いに期待しています。

『勉強は何のためにするのか』、それはすべてが自分自身のためなのです。

三年生は特に進路開拓がいよいよ現実のものとなつてきていますから、特に神経を使うかもしれませんのが、そもそも成績は定期テストだけの結果でつくわけではありません。普段の勉強は特に遅くはありません。自分にできる最大限の努力をして、一学期末へ向かいましょう。提出物はもちろん大切で、でも、その内容はもっと大切です。教科担任の

